
CHANGEMENTS EN 2020
Pour 2020 nous continuerons à diversifier encore nos propositions aux jeunes avec des partenaires professionnels de l’enfance .Il nous 
faut encore faire évoluer le nombre de jeunes qui fréquentent ces activités en mettant en place des solutions pour ceux qui ont des 
difficultés pour venir à nous .Il nous faut rester à leur écoute pour leur faire des propostions qui favoriseront l’accès à la citoyenneté la 

prévention et l’insertion dans leur vie d’adulte.

QUEL À ÉTÉ LE BUT DE LA REUNION ?
Dans le cadre de la mise en place de notre projet éducatif 
local nous mettons en place des activités scolaires 
péri -scolaires et extra -scolaires en direction de la jeunesse 
Bonifacienne .
Nous avons des partenaires financiers qui sont l’état, la 
collectivité territoriale et la caisse d’allocation familiale et collectivité territoriale et la caisse d’allocation familiale et 
nous sommes aidés par des partenaires associatifs locaux ,
des enseignants pour la mise en œuvre de ces activités.
Il est donc d’usage de les réunir une fois par an pour leur 
rendre des comptes Les représentants des parents d’élèves 
sont aussi invités.
Il s’agissait donc ce 6 février de leur dresser le bilan de 
l’année 2019 et de leur donner les perspectives pour l’année l’année 2019 et de leur donner les perspectives pour l’année 
2020 .

En début février, les membres du CEL se sont réunis afin de faire un bilan de l’année 2019. C’était également l’occasion pour l’Ad-
jointe aux affaires scolaires Denise FABY de revenir sur les actions du CEL durant la dernière mandature.

Réunion du CEL

EVOLUTIONS DEPUIS 2014 ET BILAN DE L’ANNEE 
2019:
Ce bilan était le dernier de notre deuxième mandat.
J’ai fait remarquer que le bilan financier avait pratiquement J’ai fait remarquer que le bilan financier avait pratiquement 
doublé pendant ce mandat. En effet le budget consacré aux 
activités est passé de 45 000€ à 95 000€ pour organiser toutes 
ces activités(75 000€ de participation Mairie et 20000€ de 
subventions obtenues ). Je rappelle que ces activités sont
gratuites pour les enfants.
Elles sont fréquentées par 101 enfants à l’école 
maternelle,192 à l’école élémentaire sur le temps cantine , maternelle,192 à l’école élémentaire sur le temps cantine , 
70 enfants sur le temps des vacances pour les 6 11 ans , 136 
enfants pour les 12 – 18 ans.
Depuis 2014 l’offre proposée à nos jeunes s’est beaucoup 
étoffée surtout sur le temps extra scolaire. Nous avons mis en 
place des activités pour les 11-18 ans ,installé un conseil 
municipal des jeunes et ouvert un espace « le bar jeunes 
citoyens » en mai 2019.citoyens » en mai 2019.
Aucune tranche d’âge n’est oubliée. Pour avoir un aperçu de 
ce qui est proposé aux plus grands je vous engage à consulter 
l’instagram crée par le conseil municipal des jeunes ou le site 
de la mairie .

LES ORGANISMES PRESENTS ONT-ILS ÉTÉ 
SATISFAITS?
Les partenaires sont satisfaits car les activités sont variées , 
adaptées aux enfants et remplissent bien leur rôle dans la 
prévention à la violence sur le temps de cantine pour les plus 
jeunes .
Elles permettent aux plus grands d’occuper de façon Elles permettent aux plus grands d’occuper de façon 
éducative leur temps libre et d’être accompagnés dans le 
cheminement vers leur vie d’adulte.En effet deux éducatrices 
gèrent les activités avec nos partenaires .L’augmentation de 
nos subventions depuis 2014(de 8000 € nous sommes passés 
à 20000 € « 11000 CDC 8000€ ETAT 1000 CAF » en 2019) 
témoigne de leur intérêt pour notre action envers la jeunesse.


